
 

令和   年   月   日 通告順序 

午前・後   時  分 受領  

 

令和４年３月８日 

 

 会津美里町議会議長 横山 知世志 様 

 

会津美里町議会議員 5 番  山内 豪     ㊞ 

 

 

一 般 質 問 通 告 書（再質問） 

 

令和 4 年定例会 3 月会議において、次のことについて質問したいので、会議 

 

規則第６１条第２項の規定により通告します。 

 

（注）1．質問の要旨は、具体的に記載すること。 

2．質問の相手は、町長、行政委員会の長又は監査委員とする。 

 

質問事項 質  問  の  要  旨 質問の相手 

1 農業の振興に

ついて 

 

 

 

 

 

2 新鶴スマート

インターの利活

用について① 

 

 

 

 

 

 

 

 

再質問 

みしらず柿の付加価値を上げる方策として本町にお

ける酒蔵とコラボして酒粕栽培を推奨したらいかがで

しょうか。また「干し柿作り」も拡大したら良いと思

うがどうか。 

 

 

再質問 

 道の駅導入は本町にとって最大の課題の一つです。 

会津の主な町で「道の駅」を持たないのは本町のみと

なってしまいました。そこで提案ですが高速 4 車線化

をうまく利用したらどうでしょうか。 

また観光只見線を使うお客様をターゲットにしたら

良いでしょう。 

道の駅付近に大口のショッピングモールやイベント

関連の広場等も有効かと考えます。 

そこで美里本町商品を大々的にアピールして行くこ

とが関東圏のお客様にインパクトを与えることになる 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問事項 質  問  の  要  旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 新鶴スマート

インターの利活

用について② 

 

 

と考えます。米はもちろん、しみ餅、ふどう゛の生

食販売ワイン販売、朝鮮人参生及び加工品、牛類、馬

刺し類、桐工芸品(げた・タンス)花類等々「道の駅」に

受入れが積極的になるか、受け身になるか、で客数の

増減するものと考えます。 

 

 

 

 

 

再質問 

 平成 29 年度秋季区長会で要望していた内容ですが

前町長の話しだと「今すぐにでも対応する」との返答

であったが今回の回答では少し前に戻ったと思われま

すので是非早急に拡幅整備に取り組んで頂きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


